

Compromís propone crear una certificación de calidad para las empresas de calzado

04/12/2018



Compromís propone un nuevo servicio del **Museo de Calzado de Elda** para que las empresas del sector del calzado tengan la posibilidad de **certificar la calidad, el confort y su contribución al medio ambiente y la responsabilidad laboral y social**. Este certificado va dirigido principalmente a los empresarios de calzado del Estado español. La intención es dotarles de una herramienta que les permita **mejorar su posición competitiva en el mercado**. Estiman que con 50 empresas contarían con un beneficio de 80.000 euros para mejorar el Museo.

Una certificación que pretende contar con los avales de **INESCOP y las patronales del sector (AVECAL, FICE Y FICIA)** y demás entidades que quisieran adherirse. El Museo del Calzado de Elda sería el órgano gestor del proyecto por los objetivos que se pretenden y porque sería la **forma más rápida de ponerlo en marcha con el coste más económico**. El objetivo más importante es que el consumidor final pueda distinguir este calzado del de la competencia, no sólo por su calidad, confort, contribución al medio ambiente y responsabilidad social, sino por las cualidades intrínsecas del producto que lo une a su historia.